
  

 

MARIA ISABEL MAHEDERO AGREDANO, SECRETARIA GENERAL DEL 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ESTA VILLA.- 

 

CERTIFICO: Que el Ayuntamiento Pleno celebró sesión extraordinaria el día 31 de 

Octubre de 2022, cuyo borrador del acta es del tenor literal siguiente: 

 

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 

AYUNTAMIENTO PLENO EL DIA 31 DE OCTUBRE DE 2022.- 

 

ASISTENTES: 

ALCALDESA-PRESIDENTA: 
Dª Silvia Mellado Ruiz. 

 

CONCEJALES: 
D. Rafael Delgado Rodríguez 

Dª Luisa María Rodríguez Rincón. 

D.Javier Montero Rivera. 

Dª Isabel Cabezas Regaño. 

Dª Joaquina Alonso Buiza  

Dª. María del Carmen Chávez Caballero 

D. Gabriel Montero Panadero 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:. 
Dª. Laura Chacón Mellado 

D. Rafael Morillo-Velarde Vera  

D. Ángel Gómez Pozo 

 

SECRETARIA GENERAL: 
Dª María Isabel Mahedero Agredano. 

 

En la Villa de Fuente Obejuna, siendo las 13:30 horas del día 31 de Octubre de 2.022 se 

reunieron los señores anteriormente relacionados, bajo la Presidencia de la Sra. 

Presidenta Dª Silvia Mellado Ruiz, asistida de la Secretaria General de la Corporación 

Dª. María Isabel Mahedero Agredano, al objeto de celebrar sesión extraordinaria 

convocada para ese día y hora a instancia del Grupo Popular. Abierta la sesión y 

declarada pública por la Presidencia, tras comprobarse por la Sra. Secretaria la 

existencia de cuorum para su válida constitución, se procedió al estudio de los asuntos 

que figuran en el siguiente Orden del Día: 
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1.- DE TODAS LAS PARTIDAS DEL PRESUPUESTO MUNICIPAL 2022 A DIA 

DE HOY. 

 

Habiendo sido remitida con la convocatoria el informe de la Intervención Municipal, 

pregunta la portavoz del Grupo Popular sobre el abono de la subasta de la FAGA, 

responde la Sra. Alcaldesa que cree que está abonada. 

Solicita información la Sra. Cabezas sobre la partida de caminos vecinales, el pago 

pendiente a la Asociación La Españuela, se le informa en relación a esta cuestión que 

han de indicar una cuenta bancaria para el ingreso, asimismo solicita se le informe sobre 

la subvención al Club de Gimnasia Rítmica, sobre la partida de productividad del 

personal laboral, a lo que responde la Sra. Presidenta que no se han concedido 

gratificaciones.   
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2.- CONTRATACIONES REALIZADAS DE ABRIL A DIA DE HOY EN TODAS 

LAS DELEGACIONES, COPIA DE LAS CONVOCATORIAS Y RESOLUCIÓN, ASÍ 

COMO LAS REALIZADAS EN FAGA. 

 

Tras haber remitido informe sobre las contrataciones con la convocatoria, solicita la Sra. 

Cabezas se le informe sobre si han finalizado todas, a lo que responde la Sra. Alcaldesa 

que no han finalizado al día de la fecha.  

 

 

3.- EL RECURSO PRESENTANDO POR UN VECINO DEL MUNICIPIO EN UNA 

CONVOCATORIA PARA PROFESOR DE MÚSICA EN EL QUE HA RECAÍDO 

SENTENCIA FAVORABLE AL INTERESADO Y PUBLICADO EL EDICTO DEL 

TRIBUNAL DE EJECUCIÓN DE SENTENCIA, SOLICITA INFORMACIÓN SOBRE 

ANULACIÓN DE CONTRATO, ABONO DE SUELDO A LA TRABAJADORA 

CONTRATADA Y SEGUROS SOCIALES, COMPENSACIÓN AL RECURRENTE 

AL NO HABER SIDO CONTRATADO Y CONSECUENCIAS PARA EL 

AYUNTAMIENTO 

Tras haberse remitido el informe con la convocatoria, se informa por la Sra. Secretaria 

que se ha dado cumplimiento  por el tribunal de selección a lo requerido por el Juzgado, 

y en caso de que el Juzgado  requiera al Ayuntamiento para la adopción de nuevas 

resoluciones serán adoptadas las mismas. 

 

 

4.- SITUACIÓN ACTUAL DE LAS OBRAS DE CIRCUNVALACIÓN Y DE LA 

VARIANTE QUE COMUNICA LA N-432 CON LA CARRETERA A-447 Y DE LA 

VARIANTE PREVISTA POR ENRESA. 

Informa la Sra. Alcaldesa de que ha sido remitido el informe del Servicio de 

contratación de la Excma. Diputación con la convocatoria, explica que la obra de la 

circunvalación está  pendiente de liquidar con la empresa y se va a incrementar el 

importe del Proyecto en 800.000 euros más. Respecto de la variante no hay novedades. 

La Portavoz del grupo Popular indica que sería conveniente que la Corporación conozca 

cada una de las alternativas, señala respecto de la circunvalación que no entiende como 

no e incluyó en presupuesto que había eucaliptos, canalizaciones, es una obra solicitada 

por el Ayuntamiento y debió tomarse más interés y reunirse con la empresa para saber 

cuales eran las necesidades, era un proyecto incompleto y se debió estar pendiente desde 

el Ayuntamiento. Toma la palabra la Sra. Alcaldesa e informa nuevamente de que se 

trata de una obra contratada por la Excma. Diputación y las cuestiones son de carácter 

técnico es una obra de grandes dimensiones y en un punto concreto se detectan unas 

raíces, es algo imposible de detectar inicialmente, además el problema es de subida de 

precios de los materiales, no se puede pretender sacar las cosas de contexto, finalmente 

indica que agradece enormemente a los técnicos de diputación su trabajo. 
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5.- SITUACION ACTUAL DE LAS OBRAS DEL CAMPING Y EDIFICIOS DE 

USOS MÚLTIPLES DE FUENTE OBEJUNA Y CARDENCHOSA. 

Informa de que las obras del camping municipal estarán terminadas antes de finales de 

año, en relación a la obra del Edificio de usos Múltiples de Cardenchosa está en 

licitación en Diputación hasta el 7 de noviembre. 

 

6.- LOS CURSOS DE FORMACIÓN PARA LA AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIOS 

DE PROTECCIÓN CIVIL QUE SE IBAN A DESARROLLAR PRÓXIMAMENTE ¿A 

CUÁNTOS ALUMNOS CORRESPONDE Y CÓMO SE HA REALIZADO LA 

SELECCIÓN? 

 

La Sra. Presidenta indica que el informe del jefe de la Agrupación de Voluntarios de 

Protección Civil ha sido remitido con la convocatoria. La información de los cursos se 

remitió por la aplicación y por wasap. Comenta la Sra. Cabezas que agradece se remita 

por las dos vías. 

 

7.- INFORMACIÓN SOBRE LA PREVISIÓN Y PRESUPUESTO DE LAS 

ACTIVIDADES CULTURALES Y DEPORTIVAS EN FUENTE OBEJUNA Y 

ALDEAS EN LOS PRÓXIMOS MESES. 

 

 

 La Sra. Alcaldesa  explica que la programación cultura está aún pendiente de cerrarse 

en las sucesivas reuniones convocadas tantos con párrocos, Manos Unidas, alcaldes 

pedáneos y asociaciones. Hasta la fecha se contempla:  

-Asistencia a la feria de los municipios con representación de Fuente Obejuna durante 

los días 10,11,12 y 13 de noviembre en la Excma. Diputación de Córdoba.  

-Realización de la Fiesta del Pan en la aldea de Los Pánchez, aplazada anteriormente 

por inclemencias meteorológicas atendiendo a las indicaciones de la AEMET.  

-Exposición de murales y belenes (pendiente de fecha)  

-Realización del musical navideño incluido dentro del circuito provincial de cultura.  

-La tradicional Candela Flamenca el día 23 de diciembre en la plaza Lope de Vega.  

-Actividades en aldeas complementarias pendientes de cuadrar.  

-Carrera Popular San Silvestre a beneficio de Manos Unidas el día 31 de diciembre.  

-Cabalgatas de S.M Los Reyes Magos en Fuente Obejuna y aldeas.  

-Presentaciones culturales y exposiciones en el Palacete Modernista.  

-Belén Viviente en la Aldea de Navalcuervo colaborando con la Asociación de vecinos.  

Todas las actividades mencionadas están aún en preparación con los diferentes grupos 

que intervienen en su realización. 
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8.- SITUACIÓN ACTUAL DEL INVENTARIO DE CAMINOS. 

 

La Primera Fase del Inventario de Caminos está terminada y pendiente del proceso de 

investigación y aprobación y la Segunda Fase está en fase de redacción del Pliego 

Técnico de la licitación y se convocará antes de finales de año. 

 

9.- INFORME DEL PAGO PENDIENTE DE LAS FACTURAS DEL 

CONCESIONARIO HOTEL MUNICIPAL. 

 

Explica la Sra. Alcaldesa que como indica el informe de tesorería ya está al día del pago 

la empresa Ingeniería de Turismo Comercial SL, con el abono de las facturas pendientes 

correspondientes al suministro eléctrico del Hotel Municipal El Comendador, del cual 

son arrendatarios. 

 

10.- INFORME DE LAS ALEGACIONES PRESENTADAS EN LA 

CONVOCATORIA PARA PROFESOR/A DE LA GUARDERÍA MUNICIPAL. 

 

Informa la Sra. Alcaldesa que ha habido una alegación que ya ha sido resuelta por el 

tribunal. 

 

11.- PROYECTOS PRESENTADOS DENTRO DEL PLAN DE LOS FONDOS NEXT 

GENERATION 

Comenta la Sra Alcaldesa que la información ha sido remitida con la convocatoria, el 

parque periurbano, el Ceper, instalación de placas solares en edificios municipales. 

 

 

 

12.- PROYECTO ACTUACIONES EN EL EDIFICIO MANUEL CAMACHO. 

 
El Proyecto del Manuel Camacho está pendiente de revisión de precios por parte de 

la Arquitecta Redactora. 

 

13.- INFORMES DE GASTOS DE LA OBRA DE FUENTEOVEJUNA, CONTRATOS 

REALIZADOS, EQUIPO, DIRECCIÓN, ILUMINACIÓN, GRADERÍO, ETC 

La sra. Alcadesa comenta que ya les han sido remitidos los informes que se transcriben.
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14.- SITUACIÓN ACTUAL DE LAS CONVOCATORIAS ANUNCIADAS, 

VIGILANTE DE CAMINOS, ARQUITECTO, ETC. 

 

Informa la Sra. Alcaldesa que: 

-El puesto de Responsable del Departamento de Urbanismo está incluido en la Oferta 

Extraordinaria del Proceso de Estabilización que se halla en trámite. 

-El puesto de vigilante de caminos, es necesario contar con tasa de reposición de 

efectivos para su convocatoria por lo que habrá de solicitarse, al Ministerio la 

autorización pertinente. 

 

15.- CON UN PRESUPUESTO DE UN MILLÓN DE EUROS, SITUACIÓN ACTUAL 

DEL PROYECTO DE ILUMINACIÓN. 

 
Informa la Sra. Alcaldesa que El Proyecto de Iluminación se está ejecutando en la 

actualidad, pregunta la Sra. Cabezas si es posible arreglar los daños en fachada, a lo que 

responde la Sra. Presidenta que no entra en contrato pero se resolverá. 

 

16.- AUTOBÚS MUNICIPAL ¿SE HA ADQUIRIDO YA? 

 
El autobús municipal está pendiente de recepción, ya que dada la situación actual existente 

en Ucrania se ha producido un retraso en la fabricación de piezas del vehículo y espera que 

esté para noviembre. 
 

17.- INFORMACIÓN DE LAS DOS MOCIONES PRESENTADAS POR EL GRUPO 

MUNICIPAL POPULAR Y APROBADAS EN PLENO EN EL 2021; 

ACONDICIONAMIENTO ENTRADA A MELLARIA ROMANA Y PASO A NIVEL 

EN LA N-432 EN LA ENTRADA AL POLÍGONO INDUSTRIAL EL BLANQUILLO. 

 

En relación a la pregunta relativa a Acondicionamiento de la entrada a Mellaria Romana 

y del Paso a Nivel en la N-432 en la entrada del Polígono Industrial El Blanquillo, al día 

de la fecha no se cuenta con nueva información. 

 

 

18.- ENTIDADES QUE HAN PATROCINADO LA REPRESENTACIÓN TEATRAL 

FUENTEOVEJUNA 2022 Y CUANTÍA. 

 

Explica la Sra. Alcaldesa que la Excma. Diputación ha concedido 11.000 euros y 

después 9000 más para teatro clásico, la Junta de Andalucía 7.500 euros de la 

Consejería de Turismo. 
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19.- ACTUACIONES PREVISTAS EN MELLARIA ROMANA EN LOS PRÓXIMOS 

MESES. 

 

En relación a la cuestión relativa a las actuaciones previstas en Mellaria Romana en los 

próximos meses, le comunico que se han iniciado las excavaciones a fecha 19 de 

Septiembre y se encuentra en ejecución hasta 24 de noviembre, el Ayuntamiento ha 

puesto un oficial y dos peones y la Universidad un arqueólogo, a la finalización se 

realizará un acto y habrá jornada de puertas abiertas. 

 

20.- CONVOCATORIA 4 DE AGOSTO DE LA JUNTA DE ANDALUCIA 

REHABILITACIÓN ENERGÉTICA DE EDIFICIOS POR UN IMPORTE DE 

196.617,67€. 

 
A través del Real Real Decreto 737/2020, de 4 de agosto, se ha solicitado en una de sus 

convocatorias la mejora de la envolvente térmica del Manuel Camacho, dicha subvención 

está en trámite de concesión aunque no  se ha resuelto y no sabe si se concederá. 

 

21.- SITUACIÓN ACTUAL DEL REMANENTE DE MÁS DE 400.000€ DEL 

EJERCICIO PRESUPUESTARIO DEL 2020 PARA LA REPARACIÓN DE 

CAMINOS Y ENTRADA ALDEA DE CUENCA. 

 
El Proyecto de Reparación de Caminos está en fase de revisión de precios y el Proyecto de 

Entrada a la aldea de Cuenca está en fase de licitación hasta el 15 /11/2022 

 

22.- COPIA DEL PLAN DE IGUALDAD DE EMPRESAS Y COPIA DE LAS 

RESPUESTAS DEL CUESTIONARIO ENVIADO DESDE LA EXCMA. 

DIPUTACIÓN. 

 

La Sra. Alcaldesa señala que le ha sido remitido con la convocatoria, el Plan de 

Igualdad es para todo el municipio, comenta la Sra. Concejala de igualdad como se 

resuelven las cuestiones relativas a los cuestionarios a presentar  e informa sobre la 

necesidad de fomentar la igualdad en colegios, colectivos…. Señala la Portavoz del 

grupo Popular que hay un compromiso de las instituciones para que se envie a los 

colegios, corporaciones, entidades asociativas para observar el cumplimiento del Plan 

de Igualdad , ese es el compromiso. 
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23.- MOCIÓN RECONOCIMIENTO CLUB GIMNASIA RITMICA ALTO 

GUADIATO. 

  

Comenta la Sra. Alcaldesa que hay deportistas en Fuente Obejuna que merecen un 

reconocimiento  y por ello propone una moción conjunta para someter a la 

consideración de otro pleno, a continuación se acuerda dejarlo sobre la mesa.  

 

24.- RECONOCIMIENTO IES LOPE DE VEGA TRAS ALZARSE CON EL 

GALARDÓN DE CREATIVIDAD VISUAL EN LOS PREMIOS DE LA 

FUNDACION ATRESMEDIA MENTES AMI 

 

Por la Sra. Alcaldesa se da lectura a la proposición que a continuación se transcribe: 

 

“El pasado 2 de octubre, el IES Lope de Vega obtuvo el galardón en la categoría 

“Creatividad Audiovisual Responsable”, premios reconocidos por la Fundación 

Atresmedia en los Premios mentes AMI por el trabajo “Enfocando”, desarrollado por 

los profesores Javier Goytre y Miguel Sánchez. 

 

“Enfocando” es un proyecto que se basa en la capacidad creativa, crítica y de análisis de 

la realidad del alumnado. En un mundo donde impera la imagen hay que alfabetizar 

audiovisualmente al alumnado y no hay mejor manera que realizarlo creando productos 

audiovisuales. En estos años han creado cortos de ficción, de animación, pequeños 

documentales, vídeo reseñas, campañas de concienciación, piezas de arte urbano, contra 

publicidad, videoarte y vídeo experimental, poemas visuales, mail art... La creación 

como herramienta pedagógica y modo de expresión. 

 

El aumento de proyectos interdisciplinares que implican cada vez a más profesorado 

garantiza la sostenibilidad de “Enfocando” en el tiempo. A la vez, al pertenecer al ETCP 

del programa AulaDeCine de la Consejería de Educación y siendo responsables 

provinciales, fomentan la replicabilidad de proyectos semejantes en la provincia. 

 

En pocos años al festival FOCO ha conseguido un gran impacto al mostrar la calidad 

creativa del alumnado.” 

 

A continuación se procede a votación y por unanimidad de los Srs. ediles asistentes que 

representan un número superior al de la mayoría absoluta del número legal de miembros 

de este órgano se adoptó el siguiente  

 

ACUERDO: 
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PRIMERO: Expresar la más sincera felicitación de la Corporación Municipal de este 

Excmo. Ayuntamiento, al IES Lope de Vega, alumnos y profesores: Javier Goytre y 

Miguel Sánchez, por el trabajo realizado y el galardón conseguido de la Fundación 

Atresmedia. 

 

SEGUNDO: Dar traslado del presente acuerdo al IES Lope de Vega, profesores y 

alumnos. 

 

 

25.- MOCIÓN MIGUEL ÁNGEL BLANCO. 

 

Plantea la Sra. Alcaldesa la posibilidad de incluir a todas las víctimas del terrorismo y 

no solo a Miguel Ángel Blanco, a lo que responde la Sra. Cabezas que habría que verlo 

con la Fundación, por lo que se deja pendiente sobre la mesa para un próximo pleno. 

 

26.- MOCIÓN BAJADA DE IMPUESTOS. 

 

Comenta la Sra. Alcaldesa los informes remitidos con la convocatoria: 

 

“INFORME DE TESORERÍA 

En relación a la Moción presentada por el Grupo municipal del Ayuntamiento de 

Fuente Obejuna para proponer la bajada de Impuestos para el ejercicio 2023, y en 

cumplimiento de lo establecido en el artículo 213 del Texto Refundido de la Ley 

Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por Real Decreto Legislativo 2/2004, 

de 5 de marzo, y desarrolladas en el Real Decreto 424/2017, de 28 de abril, por el que 

se regula el régimen jurídico del control interno en las entidades del Sector Público 

Local 

4.1 b) 5º del Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo, de Régimen Jurídico de los 

Funcionarios de Habilitación de Carácter Nacional. 

INFORMA: 

1.- Propuesta de Bonificación de cotos de caza. Este Impuesto Municipal sobre gastos 

suntuarios se aprobó por Ordenanza Fiscal de fecha 01/01/98, la cual se rige lo 

previsto en los artículos 372 a 377 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de 

abril, por el que se aprueba el Texto Refundido de las disposiciones vigentes en materia 

de Régimen Local, y según lo dispuesto en la disposición transitoria sexta del Texto 

Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por Real Decreto 

Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, en el cual no se contempla Bonificaciones a este tipo 

de Impuesto. 

Por lo que esta propuesta de establecer una Bonificación de cotos de caza no es 

posible, en base a la Legislación vigente. 
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2.- Propuesta de Bonificación de Licencias de obras del 65% al 95%, según puestos 

de trabajos que se creen. El Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras se 

regula la Ordenanza de fecha 12/01/2007, con arreglo a lo dispuesto en los artículos 

100 a 103, ambos inclusive, del texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas 

Locales. 

Según lo establecido en el artículo 100 del TRLRHL«2. Las ordenanzas fiscales podrán 

regular las siguientes bonificaciones sobre la cuota del impuesto: 

a) Una bonificación de hasta el 95 por ciento a favor de las construcciones, 

instalaciones u obras que sean declaradas de especial interés o utilidad municipal por 

concurrir circunstancias sociales, culturales, histórico artísticas o de fomento del 

empleo que justifiquen tal declaración. Corresponderá dicha declaración al Pleno de 

la Corporación y se acordará, previa solicitud del sujeto pasivo, por voto favorable de 

la mayoría simple de sus miembros.” 

En base a lo anteriormente expuesto se puede llevar a cabo esta subida de la 

bonificación del 65% al 95% en el Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y 

Obras, previa fijación por Ordenanza. El impacto de esta subida de la bonificación en 

los ingresos es difícil de cuantificar, dado que el tipo de solicitudes para el Impuesto 

sobre Construcciones, Instalaciones y Obras, se trata en su mayoría de particulares y 

hay una escasa cuantía de empresarios, por lo que se prevé que el impacto en 

ingresos sería mínimo. 

3.- Propuesta de Bonificación de alquiler de naves municipales a empresarios. 

En el Art. 9.2 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, por la que se transponen al 

ordenamiento jurídico español las Directivas del Parlamento Europeo y del Consejo 

2014/23/UE y 2014/24/UE, de 26 de febrero de 2014, califica como contratos privados 

y se regirán por la legislación patrimonial los contratos de arrendamiento de bienes 

inmuebles. Ni la normativa básica en materia de régimen local ni la Ley 7/1999, de 29 

de septiembre, de Bienes de las Entidades Locales de Andalucía, regulan expresamente 

los contratos de arrendamiento por las Entidades Locales. 

En defecto de normativa básica, la normativa supletoria aplicable estaría constituida 

por Ley 33/2003, de 3 de noviembre, del Patrimonio de las Administraciones Públicas -

LPAP-, regula los arrendamientos en los que la Administración actúa en calidad de 

arrendador, estableciendo que los contratos para la explotación de los bienes y 

derechos patrimoniales se adjudicarán por concurso salvo que, por las peculiaridades 

del bien, la limitación de la demanda, la urgencia resultante de acontecimientos 

imprevisibles o la singularidad de la operación, proceda la adjudicación directa. 

Los bienes patrimoniales de las Entidades Locales deben ser administrados de acuerdo 

con los criterios de máxima rentabilidad. No obstante, las entidades locales pueden 

valorar motivaciones de índole social, cultural y deportiva, promoción urbanística o 

fomento del turismo u otras análogas, que hagan prevalecer una rentabilidad social por 

encima de la económica. 
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Según Informe de Valoración técnica para los expedientes de Arrendamiento de Naves 

para establecer el precio del alquiler, pone de manifiesto que “Dada la demanda 

existente, la generación de empleo y riqueza al ser un complemento que potencia las 

actividades que con ella se desarrollan y a la vez al estar ocupadas se reduce el 

deterioro de las misma y se evitan los gastos de mantenimiento. Además, al estar en una 

época de clara recesión económica, existe limitación en la demanda de naves 

industriales, no habiendo apenas demanda de estos bienes, y al estar ampliamente 

atendida esta posible demanda con la construcción de nuevas naves industriales en las 

inmediaciones”. 

Por lo que en conclusión, el precio del arrendamiento de naves municipales está por 

debajo de los precios de mercado, dado que se contemplan criterios de rentabilidad 

social por encima de la económica. 

4.- Nueva regulación de las tasas deportivas. 

La Ordenanza reguladora del precio público por prestación del servicio de actividades 

deportivas, se aprobó en 09/03/2018, estableciendo unos precios que quedaban por 

debajo del coste del servicio, no dándose cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 

44.1 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto 

Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales. No obstante, al autorizar el 

apartado 2º de dicho artículo la fijación de los precios públicos por debajo del coste 

cuando existan razones sociales, benéficas, culturales o de interés público que así lo 

aconsejen, extremo que se justifica por el tipo de servicio a prestan consistente en 

actividades de carácter cultural, cabe la posibilidad de que se fije por debajo de dicho 

coste. 

En este caso y de conformidad con lo dispuesto en dicho apartado, se consignará en los 

Presupuestos del Ayuntamiento de cada ejercicio la dotación oportuna para la 

cobertura de la diferencia resultante entre el coste de la actividad y los ingresos. 

Dado que en la actualidad con los precios públicos de actividades deportivas 

establecidos ya resulta deficitario este servicio, se informa desfavorablemente a la 

bajada de dichos precios.”  
 

Informa la Sra. Alcaldesa que se ha dado traslado del informe de Tesorería transcrito e 

Intervención, se está trabajando en el presupuesto municipal 2023 y se estudiarán 

siempre que lo permita la legislación vigente. 

Comenta la Sra. Cabezas que este punto lo ha solicitado pensando en familias de fuente 

Obejuna, bajar el IBI Rústico y Urbano, señala que el informe de la Intervención se basa 

en un presupuesto anterior. Toma la palabra la Sra. Alcaldesa y comenta que hay 

cuestiones que son de legalidad, hay que ver cada supuesto. 

Sobre las actividades deportivas comenta la Sra. Presidenta que se paga una cantidad 

simbólica en relación al coste del servicio. 

La portavoz del Grupo popular informa de que hay vecinos que estaban en este 

gimnasio y se van a otros por ello propone la reducción. 
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Acto seguido el Concejal de Deportes Sr. Montero Panadero comenta que esas quejas 

no son nuevas, se intenta tomar una decisión justa, considera que la decisión en esta 

fecha sería electoralista. Tras un breve debate se ratifican en sus posicionamientos y no 

se alcanza el cuorum para su aprobación..  

 

 

27.- PROBLEMAS PLANTEADOS POR LOS PADRES CON HIJOS EN LA 

GUARDERÍA Y SOLUCIONES QUE LE HAN DADO DESDE EL 

AYUNTAMIENTO EN LA REUNIÓN DEL DÍA 7 DE OCTUBRE. 

 

En relación al punto de referencia  informa que se mantuvo una reunión con motivo del 

inicio del curso escolar del Centro de Educación Infantil Virgen de Gracia I y se han 

tratado los temas relacionados con el Centro. 

 

28.- INFORME DE LA SITUACIÓN EN LA QUE SE ENCUENTRA EL PROCESO 

PENAL SOBRE EL ACCIDENTE QUE SUFRIÓ HACE ALGUNOS AÑOS UN 

TRABAJADOR DEL AYUNTAMIENTO. ACTUACIÓN DEL AYUNTAMIENTO Y 

CONSECUENCIAS. 

 

Explica la Sra. Alcaldesa que se ha dado traslado del informe solicitado con la 

convocatoria. 

 

 

 

 Y no habiendo más asuntos de que tratar siendo las 15 horas 10 minutos la Sra. 

Alcaldesa levantó la sesión de todo lo cual yo como secretaria doy fe. 

  

 Y para que así conste, expido el presente con la salvedad de lo dispuesto en el 

artículo 206 del Reglamento de Organización. Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 

Corporaciones Locales, en Fuente Obejuna firmado y fechado electrónicamente. 
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